

<http://www.derwesten.de/sport/lokalsport/bottrop/Einrad-Hochburg-laesst-bitten-id2889272.html>

Deutsche Meisterschaft im Einradfahren

## Einrad-Hochburg lässt bitten

Bottrop, 22.04.2010, Günter Dohnau



**Bottrop. Bottrop ist Hochburg des Einradsports. Dieser Sport steht am Wochenende wieder im Blickpunkt, wenn der VfL Grafenwald ab Freitag in der Dieter-Renz-Halle die zweiten Deutschen Einrad-Meisterschaft in den Freestyle-Disziplinen ausrichtet.**

Die Bottroper Vereine Adler 07 und VfL Grafenwald haben dafür gesorgt, dass das Einradfahren in Bottrop einen hohen Stellenwert genießt. 15 Vereine aus allen Teilen Deutschlands meldeten bisher 213 Teilnehmer. „Der Einradsport boomt sein seit rund 16 Jahren in Deutschland ist absolut kein Trendsport mehr, er kann durch als etabliert gelten“, sagt Peter Hahn, einer der Organisatoren vom VfL Grafenwald. Aufgrund der vielen Meldungen stößt die Deutsche Meisterschaft nahe an ihrer Kapazitätsgrenze. Heute beginnen ab 16 Uhr die Wettbewerbe im Standard-Skill. Vergleichbar mit der früheren Pflicht im Eiskunstaufen. Hier stehen dann bereits am Abend die Deutschen Meister fest.

Am Samstag bieten dann ab 8.30 Uhr bis etwa gegen 20 Uhr insgesamt 57 Einzelkuren und 50 Paarkuren einen bunten Reigen des Einradfahrens auf hohem Niveau. Die jungen Sportler orientieren sich notengenau zur Musik und sind in bunten Kostümen gekleidet.

Am Sonntag ab 8 Uhr bewerben sich die Besten aus den jeweiligen Altersgruppen bei den Epertwettkämpfen um die Titel der Deutschen Meisterschaft. Am frühen Nachmittag endet die Deutsche Meisterschaft mit den Königsdisziplinen, den Gruppenkuren. Je sechs Gruppen der verschiedenen Altersklassen fighten um die Meistertitel.

Oberbürgermeister Bernd Tischler hat die Schirmherrschaft für die Einrad-DM übernommen.

Bestonders stolz ist der ausrichtende VfL Grafenwald, dass der Präsident des Einrad-Weltverbandes IUF, Ryan Woessner, aus Amerika bei der Deutschen Meisterschaft zu Gast ist. Peter Hahn holte ihn gestern vom Flughafen Düsseldorf ab. Der Präsident wohnt während der Meisterschaft bei der Familie Gajowczyk in Grafenwald. Anette Gajowczyk ist erste Vorsitzende der VfL-Einradabteilung und intensivierte die Kontakte zu Ryan Woessner, der sich als Juror oder als Leiter von Workshops bei der Deutschen Meisterschaft einbringen wird, während der Weltmeisterschaft der Einradfahrer in Neuseeland.

Gespannt sein darf man auch auf das Abschneiden der heimischen Akteure. Die Teilnehmer vom VfL Grafenwald und der DJK Adler 07 haben für die Freestyle-Meisterschaft in den vergangenen Wochen hart trainiert und wollen versuchen, Medaillen und vordere Plätze zu gewinnen. Für Spannung wird an

den drei Tagen sicherlich gesorgt sein in der Renz-Halle.